
新年互礼会（長寿の祝い） 　　　
長寿の祝

喜寿　岡本浩三会員、竹本千代子会員

還暦　鴨井利典会員、与田卓士会員、
　　　日笠常信会員、井川浩典会員

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　13名 出 席 率　72.92％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤木，花房，堀川，日笠（常），入江，橘高，楠，三宅，森本，田原，丹治，氏房，山田

ゲ　ス　ト
米山奨学生　グエン  ティ  マイ  フオン 様

会 長 報 告 会　長　平　松　　　信
　2021年（令和３年）１月４日、岡山北西RCの新年互礼会にご出席くださいましてあ
りがとうございます。年末年始は寒さがひとしお身にしみるころとなりまして、日
本全国に大雪の積もった地域が多くありました。
「新しき　年の初めの　初春の　今日（けふ）降る雪の　いやしけ吉事（よごと）」万
葉集の最後を締め括（くく）っている大伴家持（おおとものやかもち）の歌です。新しい年の初めのお正
月、そのお正月の今日降る雪のように、もっともっと重なれよ、良いことが。
　本年度は、世界中の共通課題である新型コロナウイルス感染の適切な対策が実現することを信じた
いと思います。
　また、本日の新年互礼会は、コロナ対策を考慮した例会を開催し長寿のお祝をさせていただきます。

　喜寿のお祝いは岡本浩三会員、竹本千代子会員です。
　そして、還暦のお祝いは、鴨井利典会員、 与田卓士会員、 日笠常信会員、井川浩典会員 です。長
寿のお祝いとなっていますが、人生100年時代ですので、さらなる長寿をお迎えくださいますようお
祈り申し上げます。
　2005年（平成17年）に「高齢者にやさしい腹膜透析～加齢は必ずしもデメリットではない～」という
本を出版し、あいさつ文にこのように書いていました。
　「還暦を迎えるにはもう少し時間のかかる私には、まだまだ高齢者の本当の気持ちは理解できてい
ないかもしれません。しかし、多くの高齢患者さんとの出会いと別れの中で、唯一確信していること
は、“老いは必ずしもデメリットではない”ということであり、“老いてこそできる生き方がある”
ということです。そうでなければ、古希、喜寿、傘寿、米寿、卒寿、白寿といった、遠い昔からのよ
い伝統は国語辞典の中でしか存在しないことになります。みんなが、“老い”という未知の国に夢を
もてる時代であることを願っています。」
　そして、あっという間に年月が過ぎ、野田S.A.A.と同じ丑年生まれとしてこの春に72歳になります
ので、高齢者に仲間入りできたと思っていましたが、日本老年医学会では高齢者は75歳以上と年齢 
定義の変更を提案しましたので、65～74歳はまだまだ准高齢者とのことです。75～89歳が高齢者であ
り、90歳以上が超高齢者となっていて、明るく生産的な健康長寿社会を構築するという国民の願いの
実現に貢献できることが期待されています。
　岡山北西RCにおきましては、各年齢層の会員のご支援とご協力により、この困難な時期におきま
しても“こころを一つに”して、前向きに歩んでいけていますことに深く感謝申し上げます。
　創立30周年記念式典が、順調に開催出来ますことを願っています。
　皆様にとりまして良いお年になりますよう、またご健康とご多幸を心からお祈り申し上げます。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 12月21日の年末例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② ロータリー財団より、相原会員・平松会長にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届
いております。

③ 新会員の名簿シールを配付しております。
④ 本日例会終了後、13：30より、3F「トパーズの間」において、「第7回理事役員会」を開催いたしますので、理事
役員の皆様はご出席ください。

⑤ 次週１月11日（月・祝日）は、例会取消しとなっておりますので、よろしくお願いいたします。
⑥ 1月のロータリーレートは1$=104円です。
⑦ ロータリーの友１月号、ガバナー月信Vol.７を配付しております。
⑧ 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」No.78、 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
平松会長 : 本年は良いことが重なりますように、そして会員の皆様が何度も何度も長寿のお祝いを受けられます

ようにお祈り申し上げます。また、新型コロナ禍の収束と30周年記念式典が順調に開催できますように
願っています。

鈴木幹事 : 新年明けましておめでとうございます。お正月は餅つきに凧揚げにと、家族で良い時間を過ごすこと
ができました。
平松年度も残り6ヶ月、コロナ禍において難しい判断が求められる年度となりましたが、会員の皆様の
声を聴きつつ、安定運営に努めてまいりたいと思いますので、今年も宜しくお願いいたします。

岡本（浩）会員 : 新年早 に々”喜寿”の祝いを頂きありがとうございます。歳に恥ない様に頑張ります。
竹本会員 : 明けましておめでとうございます。喜寿のお祝い心よりお礼申し上げます。
鴨井会員 : 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。長寿のお祝いをして頂き、ありがと

うございます。感謝を込めてスマイルします。

相原会員 : 会員の皆様、今年も宜しくお願いします。長寿お祝いの皆様、おめでとうございます。
  原  会員 : 明けましておめでとうございます。昨年は社会奉仕委員会活動にご理解、ご協力を頂きありがとうご

ざいました。本年も宜しくお願いします。
西岡会員 : 本年もよろしくお願いします。
山下会員 : 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。年賀状を頂きありがとうございま

した。
東京オリンピックが出来ます様祈念いたします。

岡本（和）会員 : 新年明けましておめでとうございます。皆さまのご健康とコロナ終息を祈念してスマイルします。
笠原会員 : 明けましておめでとうございます。コロナに負けずに今年も頑張ります。本年もよろしくお願いいたし

ます。
日笠（伸）会員 : 新年明けましておめでとうございます。今年は全てにおいてベストを尽くし、岡山北西RCの発展

に貢献してまいります。
大饗会員 : 無事新年が迎えられたことに感謝しています。この一年頑張って出席できるように望みをつないでい

きます。
仲田会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。
末吉会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年はいい年になりますように。
川本会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございます。今日で20回目の結婚記念日になりました。どこまで更新でき

るかわかりませんが1年1年大切に頑張っていきます。
久松会員 : 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。残りの年度もスムーズな進行に努

めてまいります。噛んでしまったらすみません。
野田会員 : 明けましておめでとうございます。平松年度も後半に入ります。30周年もあり、皆様の心からのスマイ

ルをお待ちしています。
グエンさん、あと3ヶ月となりましたが身体に気をつけて頑張ってください。
 18件65,000円（累計747,035円）

② 年末夜間例会について（資料2）
福元親睦委員長より、クリスマス家族例会(夜間)から昼例会への変更について及び予算案について説明有り。
食事予算について議論あり。今後、確認・調整の必要有り。鈴木幹事よりプログラムについて補足説明有り。
③ 新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
福元親睦委員長より、予算案について説明及びお祝い行事該当者の確認有り。修正の上、了承。
鈴木幹事より、プログラムについて補足説明有り。
④ ＩＭについて（資料4）
　鈴木幹事より、全員登録のお願い有り。了承。
⑤ 後期会費について（資料5）
　鈴木幹事より、後期会費内訳について説明有り。今後、議論・調整の必要有り。
⑥ 社会奉仕委員会活動について（資料6）
　原社会奉仕委員長より報告有り。「あした彩」自主勉強会開催支援の費用負担について説明あり。了承。
⑦ その他　　　

⒌ 報告事項　　　
　① 県南16ＲＣの例会状況について（資料7）
　　鈴木幹事より、県南16RCの各例会中止及び通常例会への変更等について報告有り。
　② 子どもシェルターモモについて
　　野田S.A.A.より、理事会・責任者会議・ケース検討会議等について経過報告有り。
　③ 合同例会について（資料8）　
　　４審議事項①にて説明済み。　　　
　④ その他　　　　　　
⒍ 閉　会 副会長　相原利行

１月お祝い行事

1月25日㈪
「京都朱雀RCとの合同例会」 

1月18日㈪
内部卓話
「友好クラブの歴史」
友好クラブ委員会
委員長  川西 熊雄  会員
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食事予算について議論あり。今後、確認・調整の必要有り。鈴木幹事よりプログラムについて補足説明有り。
③ 新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
福元親睦委員長より、予算案について説明及びお祝い行事該当者の確認有り。修正の上、了承。
鈴木幹事より、プログラムについて補足説明有り。
④ ＩＭについて（資料4）
　鈴木幹事より、全員登録のお願い有り。了承。
⑤ 後期会費について（資料5）
　鈴木幹事より、後期会費内訳について説明有り。今後、議論・調整の必要有り。
⑥ 社会奉仕委員会活動について（資料6）
　原社会奉仕委員長より報告有り。「あした彩」自主勉強会開催支援の費用負担について説明あり。了承。
⑦ その他　　　
⒌ 報告事項　　　
　① 県南16ＲＣの例会状況について（資料7）
　　鈴木幹事より、県南16RCの各例会中止及び通常例会への変更等について報告有り。
　② 子どもシェルターモモについて
　　野田S.A.A.より、理事会・責任者会議・ケース検討会議等について経過報告有り。
　③ 合同例会について（資料8）　
　　４審議事項①にて説明済み。　　　
　④ その他　　　　　　
⒍ 閉　会 副会長　相原利行

１月お祝い行事
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各会員よりそれぞれ新年の抱負についてスピーチいただきました。



新年互礼会（長寿の祝い） 　　　
長寿の祝

喜寿　岡本浩三会員、竹本千代子会員

還暦　鴨井利典会員、与田卓士会員、
　　　日笠常信会員、井川浩典会員

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　13名 出 席 率　72.92％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤木，花房，堀川，日笠（常），入江，橘高，楠，三宅，森本，田原，丹治，氏房，山田

ゲ　ス　ト
米山奨学生　グエン  ティ  マイ  フオン 様

会 長 報 告 会　長　平　松　　　信
　2021年（令和３年）１月４日、岡山北西RCの新年互礼会にご出席くださいましてあ
りがとうございます。年末年始は寒さがひとしお身にしみるころとなりまして、日
本全国に大雪の積もった地域が多くありました。
「新しき　年の初めの　初春の　今日（けふ）降る雪の　いやしけ吉事（よごと）」万
葉集の最後を締め括（くく）っている大伴家持（おおとものやかもち）の歌です。新しい年の初めのお正
月、そのお正月の今日降る雪のように、もっともっと重なれよ、良いことが。
　本年度は、世界中の共通課題である新型コロナウイルス感染の適切な対策が実現することを信じた
いと思います。
　また、本日の新年互礼会は、コロナ対策を考慮した例会を開催し長寿のお祝をさせていただきます。

　喜寿のお祝いは岡本浩三会員、竹本千代子会員です。
　そして、還暦のお祝いは、鴨井利典会員、 与田卓士会員、 日笠常信会員、井川浩典会員 です。長
寿のお祝いとなっていますが、人生100年時代ですので、さらなる長寿をお迎えくださいますようお
祈り申し上げます。
　2005年（平成17年）に「高齢者にやさしい腹膜透析～加齢は必ずしもデメリットではない～」という
本を出版し、あいさつ文にこのように書いていました。
　「還暦を迎えるにはもう少し時間のかかる私には、まだまだ高齢者の本当の気持ちは理解できてい
ないかもしれません。しかし、多くの高齢患者さんとの出会いと別れの中で、唯一確信していること
は、“老いは必ずしもデメリットではない”ということであり、“老いてこそできる生き方がある”
ということです。そうでなければ、古希、喜寿、傘寿、米寿、卒寿、白寿といった、遠い昔からのよ
い伝統は国語辞典の中でしか存在しないことになります。みんなが、“老い”という未知の国に夢を
もてる時代であることを願っています。」
　そして、あっという間に年月が過ぎ、野田S.A.A.と同じ丑年生まれとしてこの春に72歳になります
ので、高齢者に仲間入りできたと思っていましたが、日本老年医学会では高齢者は75歳以上と年齢 
定義の変更を提案しましたので、65～74歳はまだまだ准高齢者とのことです。75～89歳が高齢者であ
り、90歳以上が超高齢者となっていて、明るく生産的な健康長寿社会を構築するという国民の願いの
実現に貢献できることが期待されています。
　岡山北西RCにおきましては、各年齢層の会員のご支援とご協力により、この困難な時期におきま
しても“こころを一つに”して、前向きに歩んでいけていますことに深く感謝申し上げます。
　創立30周年記念式典が、順調に開催出来ますことを願っています。
　皆様にとりまして良いお年になりますよう、またご健康とご多幸を心からお祈り申し上げます。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 12月21日の年末例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② ロータリー財団より、相原会員・平松会長にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届
いております。

③ 新会員の名簿シールを配付しております。
④ 本日例会終了後、13：30より、3F「トパーズの間」において、「第7回理事役員会」を開催いたしますので、理事
役員の皆様はご出席ください。

⑤ 次週１月11日（月・祝日）は、例会取消しとなっておりますので、よろしくお願いいたします。
⑥ 1月のロータリーレートは1$=104円です。
⑦ ロータリーの友１月号、ガバナー月信Vol.７を配付しております。
⑧ 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」No.78、 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
平松会長 : 本年は良いことが重なりますように、そして会員の皆様が何度も何度も長寿のお祝いを受けられます

ようにお祈り申し上げます。また、新型コロナ禍の収束と30周年記念式典が順調に開催できますように
願っています。

鈴木幹事 : 新年明けましておめでとうございます。お正月は餅つきに凧揚げにと、家族で良い時間を過ごすこと
ができました。
平松年度も残り6ヶ月、コロナ禍において難しい判断が求められる年度となりましたが、会員の皆様の
声を聴きつつ、安定運営に努めてまいりたいと思いますので、今年も宜しくお願いいたします。

岡本（浩）会員 : 新年早 に々”喜寿”の祝いを頂きありがとうございます。歳に恥ない様に頑張ります。
竹本会員 : 明けましておめでとうございます。喜寿のお祝い心よりお礼申し上げます。
鴨井会員 : 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。長寿のお祝いをして頂き、ありがと

うございます。感謝を込めてスマイルします。

相原会員 : 会員の皆様、今年も宜しくお願いします。長寿お祝いの皆様、おめでとうございます。
  原  会員 : 明けましておめでとうございます。昨年は社会奉仕委員会活動にご理解、ご協力を頂きありがとうご

ざいました。本年も宜しくお願いします。
西岡会員 : 本年もよろしくお願いします。
山下会員 : 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。年賀状を頂きありがとうございま

した。
東京オリンピックが出来ます様祈念いたします。

岡本（和）会員 : 新年明けましておめでとうございます。皆さまのご健康とコロナ終息を祈念してスマイルします。
笠原会員 : 明けましておめでとうございます。コロナに負けずに今年も頑張ります。本年もよろしくお願いいたし

ます。
日笠（伸）会員 : 新年明けましておめでとうございます。今年は全てにおいてベストを尽くし、岡山北西RCの発展

に貢献してまいります。
大饗会員 : 無事新年が迎えられたことに感謝しています。この一年頑張って出席できるように望みをつないでい

きます。
仲田会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。
末吉会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年はいい年になりますように。
川本会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございます。今日で20回目の結婚記念日になりました。どこまで更新でき

るかわかりませんが1年1年大切に頑張っていきます。
久松会員 : 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。残りの年度もスムーズな進行に努

めてまいります。噛んでしまったらすみません。
野田会員 : 明けましておめでとうございます。平松年度も後半に入ります。30周年もあり、皆様の心からのスマイ

ルをお待ちしています。
グエンさん、あと3ヶ月となりましたが身体に気をつけて頑張ってください。
 18件65,000円（累計747,035円）

－２－

② 年末夜間例会について（資料2）
福元親睦委員長より、クリスマス家族例会(夜間)から昼例会への変更について及び予算案について説明有り。
食事予算について議論あり。今後、確認・調整の必要有り。鈴木幹事よりプログラムについて補足説明有り。
③ 新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
福元親睦委員長より、予算案について説明及びお祝い行事該当者の確認有り。修正の上、了承。
鈴木幹事より、プログラムについて補足説明有り。
④ ＩＭについて（資料4）
　鈴木幹事より、全員登録のお願い有り。了承。
⑤ 後期会費について（資料5）
　鈴木幹事より、後期会費内訳について説明有り。今後、議論・調整の必要有り。
⑥ 社会奉仕委員会活動について（資料6）
　原社会奉仕委員長より報告有り。「あした彩」自主勉強会開催支援の費用負担について説明あり。了承。
⑦ その他　　　

⒌ 報告事項　　　
　① 県南16ＲＣの例会状況について（資料7）
　　鈴木幹事より、県南16RCの各例会中止及び通常例会への変更等について報告有り。
　② 子どもシェルターモモについて
　　野田S.A.A.より、理事会・責任者会議・ケース検討会議等について経過報告有り。
　③ 合同例会について（資料8）　
　　４審議事項①にて説明済み。　　　
　④ その他　　　　　　
⒍ 閉　会 副会長　相原利行

１月お祝い行事
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グエンさん、あと3ヶ月となりましたが身体に気をつけて頑張ってください。
 18件65,000円（累計747,035円）

－３－

本日のメニュー（１月18日）
人参のムースとコンソメのジュレ
蟹と帆立貝柱のブイヤベース　ポワロのフォンデュ添え
生姜のムース　苺のスープ仕立て
パン、コーヒー　

次回のメニュー（１月25日（ヘルシーランチ））
丼　物　黒毛和牛すき焼丼
　　　　黒毛和牛　焼豆腐　榎木茸　焼葱　糸唐辛子
小　鉢　法蓮草白和え
　　　　法蓮草　鱒いくら醤油漬け　人参　煎胡麻　糸蒟蒻　炙り揚げ
御　椀　粕汁
　　　　鮭　薄揚げ　大根　蒟蒻　人参　里芋　刻み葱
香　物　三種
水菓子　オレンジ　苺　ミント葉　　　コーヒー

　　会報部会／小林　龍平・駒井　孝宏

② 年末夜間例会について（資料2）
福元親睦委員長より、クリスマス家族例会(夜間)から昼例会への変更について及び予算案について説明有り。
食事予算について議論あり。今後、確認・調整の必要有り。鈴木幹事よりプログラムについて補足説明有り。
③ 新年互礼会・長寿の祝について（資料3）
福元親睦委員長より、予算案について説明及びお祝い行事該当者の確認有り。修正の上、了承。
鈴木幹事より、プログラムについて補足説明有り。
④ ＩＭについて（資料4）
　鈴木幹事より、全員登録のお願い有り。了承。
⑤ 後期会費について（資料5）
　鈴木幹事より、後期会費内訳について説明有り。今後、議論・調整の必要有り。
⑥ 社会奉仕委員会活動について（資料6）
　原社会奉仕委員長より報告有り。「あした彩」自主勉強会開催支援の費用負担について説明あり。了承。
⑦ その他　　　
⒌ 報告事項　　　
　① 県南16ＲＣの例会状況について（資料7）
　　鈴木幹事より、県南16RCの各例会中止及び通常例会への変更等について報告有り。
　② 子どもシェルターモモについて
　　野田S.A.A.より、理事会・責任者会議・ケース検討会議等について経過報告有り。
　③ 合同例会について（資料8）　
　　４審議事項①にて説明済み。　　　
　④ その他　　　　　　
⒍ 閉　会 副会長　相原利行

１月お祝い行事

前回メニュー（1月4日） ： 
新年互礼会特別メニュー

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


